

Fortalecemos el apoyo a los cuidadores de acogida y a los cuidadores familiares

17 de marzo de 2025 [Información de prensa](#)

El gobierno de Alberta responde al reto que enfrentan las familias aumentando las ayudas económicas a los cuidadores que ofrecen sus hogares a niños y jóvenes tutelados.

Para ayudar a aliviar los desafíos del costo de la vida, el Presupuesto 2025, de ser aprobado, invertirá \$3,1 millones para aumentar las tarifas en un dos por ciento para los cuidadores de acogida y cuidadores familiares. El aumento ayudará a cubrir gastos diarios como comida y ropa, además de brindar apoyo adicional a los cuidadores que atienden a niños con necesidades más complejas.

El gobierno de Alberta sigue realizando inversiones que mejoran el bienestar de los cuidadores, abordan los retos del costo de la vida y de la contratación, y aumentan la estabilidad de los niños y jóvenes tutelados. Estas inversiones incluyen fondos para hacer más accesibles los apoyos de asesoramiento a los cuidadores de acogida, el programa de derivación de cuidadores de acogida para aumentar el número de familias de acogida autorizadas en Alberta y nuevos apoyos para ayudar a los cuidadores de acogida a brindar atención, estabilidad y conexión a los adultos jóvenes que salen del sistema de acogida.

«Estoy muy orgulloso de apoyar a los cuidadores de acogida y cuidadores familiares, y el trabajo increíblemente importante que realizan todos los días. Hacer que la vida sea más asequible para los dedicados cuidadores de Alberta les permitirá concentrarse en brindar el amor, el cuidado y el apoyo que cada niño merece y garantizar que tengan una base sólida para el futuro».

Searle Turton, ministro de Servicios para la Infancia y la Familia

En consonancia con el mandato del Ministerio de Servicios para la Infancia y la Familia, el aumento de la tarifa es parte de una inversión de \$11 millones adicionales para los cuidadores de acogida durante los próximos cuatro años para

mejorar el sistema de acogida de Alberta y minimizar las interrupciones para los niños y jóvenes tutelados. El aumento de las tarifas para los cuidadores brindará una ayuda económica adicional a los hogares de acogida para los niños bajo su cuidado.

«Los cuidadores de acogida abren sus hogares y corazones todos los días, y con el aumento del costo de la vida, esta inversión es un paso importante para garantizar que tengan los recursos que necesitan. Estamos felices de apoyar esta iniciativa para ayudar a sostener el increíble trabajo que realizan, asegurando que puedan seguir brindando la atención, la estabilidad y la seguridad a los niños y jóvenes en sus hogares».

Sonja Polz, directora ejecutiva de ALIGN, Asociación de Servicios Comunitarios
El Presupuesto 2025 responde el desafío que enfrenta Alberta con inversiones continuas en educación y salud, impuestos más bajos para las familias y un enfoque centrado en la economía.

Datos breves

- Este aumento de tarifas afectará a más de 6800 cuidadores con aproximadamente 10 100 niños y jóvenes a su cargo.
- A fecha de 31 de diciembre, había 1494 cuidadores de acogida, 2196 cuidadores familiares y 3013 familias que ofrecían hogares permanentes a través de la adopción o la tutela privada en toda Alberta.

Información relacionada

- [Apoyo para cuidadores de acogida y cuidadores familiares](#)
- [Conviértase en cuidador de acogida](#)
- [Recursos para cuidadores familiares](#)
- [Adopción](#)

Noticias relacionadas

- [Alivio de la presión financiera para las familias de acogida](#) (5 de junio de 2024)

Multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Información de prensa

Daniel Verrier

780-818-2710

Secretario de Prensa, Servicios para la Infancia y la Familia